

# Achim Mörtl macht den LKW Führerschein

Nach monatelanger Vorbereitung feiert Rallyefahrer Achim Mörtl seinen nächsten Erfolg: Er ist frisch gebackener Führerscheinbesitzer der Klassen C, CE und C95.

Seine Reise begann mit einem ehrgeizigen Ziel: Eine neue berufliche Perspektive als LKW-Berufslenker. Dank der Unterstützung von Sigi Kaiser von der Fahrschule Sommer, der Initiative von LKW Friends on the road sowie MAN Truck & Bus wurde dieser Traum Realität. Achim verbrachte erlebnisreiche Tage auf der Straße. Von Fahrstunden bis hin zu technischen Einblicken in moderne LKW-Assistenzsysteme – sein Enthusiasmus und seine Entschlossenheit waren deutlich spürbar.

Und wer hätte Achim vor seiner bevorstehenden Prüfung besser unterstützen können, als ein Mitglied aus dem Commander Club? Commander Humpel zeigte Achim die neuesten Sicherheitsstandards und Assistenzsysteme, erklärte worauf es im Straßenverkehr ankommt und stand für alle Fragen rund um den LKW und den Fahrerberuf zur Verfügung. An der gelben MAN Rental Sattelzugmaschine konnten die neuesten Systeme präsentiert und direkt getestet werden. Natürlich durfte auch eine Runde mit dem Anhänger nicht fehlen. Neben der modernen Technik überraschte Achim auch der Komfort, welchen man in der Fahrerkabine hat. Dieser kann mit dem eines PKW definitiv mithalten.

Achim bestand seine Prüfungen mit Bravour und ist jetzt bereit, die Straßen mit einem neuen Fahrzeug zu erobern. Wir wünschen Achim weiterhin viel Erfolg und freuen uns schon auf seine weiteren Erlebnisse!

Weitere Einblicke zu Achims Weg zum LKW Führerschein findet ihr auf [www.racecom.at](http://www.racecom.at)

© Fotos: JANNACH



Commander Humpel unterstützte Achim bei seinem Führerschein.



Commander sind Profis im Straßenverkehr - und geben ihr Wissen gerne an neue Fahrer weiter.



Anhand der neuen TGX Sattelzugmaschine konnten die Assistenzsysteme direkt getestet werden.

